

Unsere Leistungen umfassen Einzelbetreuungen nach dem Prinzip der Erlebnispädagogik nach § 27 SGB VIII sowie die Intensivpädagogische Betreuung nach § 35/35a SGB VIII im In- und Ausland.

Kindern und Jugendlichen bieten wir innerhalb unserer Projekte einen geschützten Rahmen, fernab ihres Heimatortes und den dort entstandenen diversen Problematiken. Viele der Jugendlichen weisen Verhaltensmuster auf, die durch Gewalt und Formen der Vernachlässigung geprägt sind. Unsere Projektinhalte werden an die von uns betreuten Menschen individuell angepasst und dienen der Stabilisierung ihrer sozialen, physischen und psychischen Verfassung. Auslandsaufenthalte können vor allem dann nützlich sein, wenn keine vergleichbare Betreuungsform in Deutschland zur Verfügung steht oder eine Haftvermeidung nach JGG § 10 angestrebt wird.

Ziele unserer Arbeit sind:

Delinquente Verhaltensmuster ablegen

Förderung der sozialen Kompetenzen/ Soft Skills

Vermittlung verschiedener Deeskalationsstrategien

Stärkung der eigenen Wahrnehmung

Gesellschaftliche Partizipation durch Eigenverantwortung und Selbstbestimmung

Wir begleiten bei Bedarf den Besuch der Flex-Fernschule, der oftmals der Eingliederung in schulische Strukturen dienen kann und geben Hilfestellungen bei Schulabschlüssen und beruflicher Orientierung. Eine psychologische Betreuung vor Ort wird von uns gestellt und kann während des gesamten Projektverlaufs in Anspruch genommen werden.